

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Situs Megalitikum Gunung Padang merupakan cagar budaya yang perlu dijaga kelestarian dan keaslian sebagai punden berundak – undak dengan keistimewaan dan penuh arti filosofi pada setiap undakan atau terasnya. Punden berundak – undak adalah struktur bentuk persegi empat dan tersusun bertingkat – tingkat. Situs ini memiliki lima teras atau undakan.

Pada teras kelima atau teras paling puncak wisatawan dapat melihat sekeliling Gunung padang merupakan daerah perbukitan, pemandangan Gunung Gede Pangrango juga terlihat dari situs ini alam hijau nan asri dapat dinikmati oleh setiap wisatawan yang datang.

Dari hasil penelitian, penulis menyimpulkan bahwa akses jalan sudah memadai untuk wisatawan hanya perlu perawatan dan perbaikan di beberapa lokasi yang tidak begitu besar kerusakannya. Begitu pula dengan fasilitas yang ada perlu diperhatikan perawatan dan penggunaan fasilitas sesuai fungsinya. Dengan regulasi yang sudah jelas dan baik dalam mengatur ODTW Situs Gunung Padang maka pengelola yang terlibat langsung dengan ODTW perlu meningkatkan profesionalitas dan pelayanan yang baik pada wisatawan. Pemerintah juga perlu membantu masyarakat dalam peyuluhan dan pelatihan sadar wisata , industri kreatif dari hasil alam, pengembangan budaya tradisional dan potensi – potensi wisata lainnya yang dapat dikembangkan di Situs Gunung Padang.

B. Saran

1. Diharapkan setiap pengelola yang terlibat di Situs Gunung Padang seperti oleh Juru pelihara, Dinas Pariwisata, Kepemudaan, dan Olahraga (Disparpora) Kabupaten Cianjur bekerja sama dengan BP3CB yaitu Badan Pembangunan Pelestarian Perawatan Cagar Budaya Serang, dengan Forum Komunitas Peduli Gunung Padang, Karang Taruna Desa

Karyamukti dapat bekerja sama dan berkomunikasi lebih baik dan dapat mengelola Situs Gunung Padang menjadi salah satu cagar budaya yang menjadi warisan yang diakui oleh dunia.

2. Mengadakan penyuluhan dan pelatihan secara berkala dan rutin pada masyarakat untuk menambah nilai suatu kerajinan tangan ataupun hasil bumi dari daerah Situs Gunung Padang Kecamatan Cempaka dan sekitarnya.
3. Merawat dan memperbaiki fasilitas – fasilitas yang sudah terbilanglengkap secara bertanggung jawab.
4. Banyaknya potensi – potensi ODTW disekitaran Gunung Padang diharapkan setiap pengelola dapat bekerja sama membuat suatu paket perjalanan wisata yang dapat membuat antusias wisatawan dan membuat wisatawan dapat datang ke Gunung Padang dan ODTW sekitarnya secara berulang.